

Der Landkreis lebt Europa

Teil 31: Frankreich



Teil 31: République française



Seid ihr schon einmal in Frankreich gewesen?



#EuropaKreisBB reist heute nach Frankreich. Jede zweite Kommune im Landkreis Böblingen hat einen Partnergemeinde in Frankreich – das ist mehr als mit jedem anderen Land. Eine Besonderheit französischer Geschichte im Kreis ist die Siedlung Perouse, heute Stadtteil von Stadtverwaltung Rutesheim. Im Jahr 1699 entstand sie durch den Zuzug von Waldenser-Familien aus dem französisch-italienischen Grenzgebiet: bit.ly/3wDUVki

Der heutige Nationalfeiertag #Frankreichs erinnert an den Sturm auf die Bastille im Jahr 1789, der die Französische Revolution einleitete. Mit den Schlagworten Liberté, Égalité, Fraternité (Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit) wird im Land groß gefeiert. Das Land wird feierlich in den Farben der Nationalflagge geschmückt und es findet eine Militärparade auf den Champs-Élysées statt. Am Abend gibt es ein Feuerwerk direkt am Eiffelturm.

Und ihr? Was verbindet ihr mit Frankreich?